

Projekte von Evas Arche



Mit „Alleinerziehend – aber nicht allein“ fördert Evas Arche alleinerziehende Mütter mit für sie konzipierten Beratungs- und Coaching-Angeboten, hilft bei der Entwicklung von Netzwerken und bietet Veranstaltungen mit Kinderbetreuung.



Im Rahmen des berlinweiten Ehrenamtsprojekts „Mobilé – Mobilssein mit unserer Hilfe“ werden Frauen mit Demenz, einer somatischen oder psychischen Erkrankung (Pflegegrad) regelmäßig von geschulten Ehrenamtlichen besucht.

JADWIGA

Mit dem „Interkulturellen Frauenprojekt Jadwiga“ setzt sich Evas Arche für die Verständigung von polnischen und deutschen Frauen ein. Gezielt entwickelte Veranstaltungen fördern Begegnungen, den Erfahrungsaustausch und ein tieferes Gespür für die jeweils andere Kultur.

Krankenhausbesuchsdienst

Im „Krankenhausbesuchsdienst von Evas Arche“ arbeiten ehrenamtliche Mitarbeiterinnen, die Kranke im St. Hedwig-Krankenhaus besuchen.

Welcome-Baby-Bags

Mit Welcome-Baby-Bags versorgt Evas Arche geflüchtete Frauen und ihre Neugeborenen mit einer ersten Grundausstattung. Mit Hilfe von Sach- und Geldspenden und auf ehrenamtlicher Basis werden Taschen mit einer Erstlingsausstattung gepackt, die von Flüchtlingshilfeorganisationen oder den geflüchteten Familien abgeholt werden.

Bei Besucherinnen sowie öffentlichen Institutionen und Organisationen genießt das Ökumenische Frauenzentrum große Anerkennung. Für „die engagierte solidarische Arbeit von Frauen für Frauen“ wurde Evas Arche vom Ökumenischen Rat Berlin Brandenburg (ÖRBB) mit dem Ökumenepreis 2014 ausgezeichnet.

Evas Arche wird gefördert von der Senatsverwaltung für Integration, Arbeit und Soziales, der Senatsverwaltung für Wissenschaft, Gesundheit, Pflege und Gleichstellung, dem Landesamt für Gesundheit und Soziales (LAGeSo), vom Bezirksamt Mitte von Berlin, vom JobCenter Berlin-Mitte, der Koepjohann' schen Stiftung, der Servicegesellschaft zgs consult GmbH, den Landesverbänden der Pflegekassen, der Landeskollekte der Evangelischen Landeskirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz (EKBO), dem Erzbistum Berlin und aus dem Europäischen Sozialfonds (ESF). Außerdem finanzieren wir uns durch Spenden und Vereinsbeiträge.

Evangelische Bank
IBAN DE25 5206 0410 0003 9024 47
BIC GENODEF1EK1

Bürozeiten: Montag 13 - 16 Uhr, Dienstag 9 - 18 Uhr,
Mittwoch und Donnerstag 9 - 16 Uhr

Ökumenisches Frauenzentrum Evas Arche e. V.
Große Hamburger Straße 28 | 10115 Berlin
Tel. 030 - 282 74 35
Fax 030 - 283 65 47
info@evas-arche.de

 Evas Arche ist bei Facebook
www.evas-arche.de



Ein Ort von Frauen für Frauen

www.evas-arche.de

Evas Arche ist ein ökumenisches Frauenzentrum, in der Mitte Berlins gelegen, einzigartig in seinen Zielen und seiner Angebotsstruktur, erfolgreich seit Eröffnung 1992.

Evas Arche wurde von Frauen aus unterschiedlichen Konfessionen gegründet, um Frauen einen Ort zu bieten, an dem sie unter sich sind, miteinander lernen, diskutieren, nachdenken, essen, feiern, Stille halten – einen Ort, an dem sie gemeinsam Krisenzeiten durchstehen, sich gegenseitig stärken und wertschätzen.

Seit Anbeginn begegnen sich Frauen in Evas Arche mit gegenseitigem Respekt, unabhängig von ihren sozialen, nationalen, religiösen oder kulturellen Hintergründen.

Evas Arche engagiert sich für:

- Geschlechtergerechtigkeit,
- die Verbesserung und Stärkung des sozialen und kulturellen gesellschaftlichen Klimas,
- die Förderung von Eigenverantwortung und Eigeninitiative von Frauen,
- die Förderung und Pflege eines interreligiösen und interkulturellen Austausches sowie
- ein friedliches Miteinander in unserer Gesellschaft.

Soziale Arbeit

Die offene soziale Arbeit ist gekennzeichnet durch eine Mischung aus Gruppen-, Gesprächs- sowie Betreuungsangeboten. Frauen in Not oder in schwierigen Situationen können darüber hinaus Hilfe und Unterstützung in Einzelberatungen wahrnehmen. Frauen erfahren in Evas Arche psychosoziale Stabilisierung, Begleitung und Ermutigung.

Kultur & Bildung

Das kulturelle und Bildungsangebot von Evas Arche zeichnet sich aus durch eine Vielfalt an Frauenthemen aus Geschichte, Gesundheit, Beruf, Kunst oder Religion. Zu den Veranstaltungen gehören Autorinnenlesungen, Erzählabende oder Ausstellungseröffnungen sowie spirituell geprägte Kreativangebote oder Gesundheitsworkshops.

Die Arbeit von Evas Arche basiert auf drei Schwerpunkten: Theologie und Spiritualität, Kultur und Bildung sowie soziale Arbeit. Diese Bereiche sind miteinander verschränkt und nehmen den Menschen in seiner Ganzheitlichkeit wahr. Die breite Palette von Angeboten in Evas Arche spiegelt den Erfolg und die aktuellen Bedürfnisse von Frauen wider.

Theologie & Spiritualität

Evas Arche bietet Frauen einen Raum, ihren Glauben in besonderen frauengemäßen Formen zu feiern, Glaubenserfahrungen auszutauschen und sich mit anderen Bekenntnissen auseinanderzusetzen. Jede ist willkommen, ob sie einer Kirche bzw. Religionsgemeinschaft angehört oder nicht.